

最新! いば中情報

2年生 施設実習

8月に3週間、新型コロナウイルスの影響により延期になっていた施設実習に行くことができました。いつも以上に感染症対策を万全に行い、実習させていただきました。

昨年12月以来、8ヶ月ぶりの実習で初日は学生たちも少し緊張した様子でしたが、利用者様と直接関わることができ、介護のやりがいや楽しさをより一層感じじうことができた実習になりました!



実習報告会



施設実習終了後に行われる報告会！

2年生が3週間の実習で学んできたことを発表しました。

1年生は翌週から初めての施設実習（2週間）を控えていたので、先輩たちの発表を真剣な眼差しで聞いていました。

質疑応答も盛んに行われ『学びの秋』に相応しい1日となりました！



1年生

アクティブラタイム！



もみじ館の利用者様を学校に招待しての交流会！

今回の交流会のメインは「オリジナルうちわ作り」でした！

1年生はこの日のために6月から準備を進めてきました。

カラフルなモールを貼ったり、季節を感じるイラストを描いたり利用者様と学生が協力して素敵な「オリジナルうちわ」を完成することができました。

笑顔と笑いの絶えない楽しいひと時を過ごすことができました！



パラスポーツ体験！

リハビリテーション介護の授業で、フライングディスク・卓球バレー・ポッチャといった理学療法士の先生おすすめの障がい者の方も楽しめるパラスポーツを体験しました！

